

ABSTRAK

Tati Rejeki Sihotang, NIM. 3141131041. Implementasi Program Keluarga Harapan di Kecamatan Sumbul Kabupaten Dairi. Skripsi, Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan 2018.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Prosedur pelaksanaan program keluarga harapan (penetapan rumah tangga sasaran, pertemuan awal peserta, validasi peserta dan penyaluran bantuan), (2) implementasi program keluarga harapan dalam bidang pendidikan (3) implementasi program keluarga harapan dalam bidang kesehatan di Kecamatan Sumbul.

Penelitian ini dilaksanakan di Kecamatan Sumbul pada bulan April 2018. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh rumah tangga sangat miskin yang ada di kecamatan sumbul yang berjumlah 272 kk. Sampel ditentukan 30 % dari jumlah populasi sehingga sampel berjumlah 81 kk. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik komunikasi langsung. Data dianalisis dengan teknik deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan (1) Prosedur pelaksanaan program keluarga harapan di Kecamatan Sumbul pada umumnya telah dilaksanakan sesuai dengan peraturan yang telah ditetapkan. Hal ini ditunjukkan oleh terlaksananya prosedur dengan baik yakni penentuan rumah tangga sasaran, pertemuan awal, validasi peserta dan penyaluran bantuan (2) Implementasi program keluarga harapan dalam bidang pendidikan dilihat dari bantuan pendidikan yang diterima oleh peserta program keluarga harapan di kecamatan Sumbul (100 %) anak peserta program keluarga harapan telah mengikuti kehadiran di satuan pendidikan dan menerima bantuan sebesar Rp 3.900.00,-/tahap yakni 4 kali dalam setahun. Hal ini berarti peserta program keluarga harapan telah terbantu dalam memenuhi kebutuhan dalam bidang pendidikan, (3) Implementasi program keluarga harapan dalam bidang kesehatan dicermati dari kehadiran peserta dalam mengikuti pemeriksaan bidang kesehatan di kecamatan Sumbul (100 %) peserta telah mengikuti pemeriksaan di Posyandu, pemeriksaan terhadap ibu hamil/ pemberian suplemen, pemeriksaan terhadap anak usia 0-28 hari, dan balita artinya semua peserta program keluarga harapan telah terbantu dalam memenuhi kebutuhan dalam bidang kesehatan.

